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01
学生委員長として、
大事にしたいことは？

まずは全体で長セミの振り返り

全国学生委員長セミナー(通称：長セミ)の振り返りを
“超”ダイジェスト版で行いました。参加した人は学んだこ
とを思い出し、残念ながら行けなかった人たちも、まずは
頭で要点を理解しました。いち大学生協の学生委員として、
またその組織の長として、自分たちが見るべきポイントを
みんなで再確認です。

02
先輩はどんな風に
頑張っていたんだろう？

長セミで行った分人会をもう一度

長セミでは、先例を知るために当日GLをしていた全国各
地の学生事務局による分人会が行われました。敢えて自分
のブロックではない人の話を聴きに行った人も多く「京
滋・奈良エリアの先輩の話も聴きたい！」という声にお応
えして、京滋・奈良エリア担当の学生事務局と学生常勤に
よる分人会を行いました。

03
これから何を
どう頑張っていく？

長セミから１か月、計画を見直します

長セミの最後の時間で行ったこれからの計画だてのワーク。
当日作ったワークシートを持ち寄り、専務承認をすでにも
らったところもそうでないところも、改めて見直して計画を
立て直しました。帰ってから専務に計画を見せることも確認
し合いました！
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2020年度学生事務局を発表しました！

今回は2020年度学生事務局(予定者)を発表しま
した。12月までは見習い期間として一緒に頑張
ります！よろしくお願いします！

文責：ブロック学生事務局[ 四方 遼祐 ]

開催概要
日程：2019年9月22日(土)

10:00～12:00
場所：京都大学生協吉田食堂

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック

参加者（カッコ内は人数）
同志社今出川(3)・京田辺(2)、立命館衣笠(2)・BKC(1)、府医大府大(2)、龍谷大深草(2)・瀬田(4)、京
教大(2)、京都橘(1)、奈良女(3)、奈教大(1)、奈県大(2)、滋県大(1)、滋彦根(1)、滋大津(1)、19学生事

務局(6)、20学生事務局(7)、学生常勤(1) 計12会員42名


